

NEW YORK STATE ASSEMBLY
ALBANY, NY 12248

PRSRT STD.
US POSTAGE
PAID
ALBANY, NY
PERMIT NO. 75

Michael Novakhov is Delivering for Southern Brooklyn

Михаил Новахов добивается
результатов для Южного Бруклина

★★★
ASSEMBLYMAN
MICHAEL NOVAKHOV
45TH ASSEMBLY DISTRICT

45TH ASSEMBLY DISTRICT
MICHAEL NOVAKHOV
ASSEMBLYMAN

Для меня огромная честь
представлять ваши интересы в
Олбани.
Если у вас есть комментарии,
вопросы или проблемы,
пожалуйста, обращайтесь:
novakhovm@nyassembly.gov
718-743-4078

It is an honor of a lifetime to be
your voice in Albany, if you have
any comments, issues, or concerns,
please don't hesitate to reach out at:
novakhovm@nyassembly.gov
718-743-4078

During the 2026 Legislative Session, Assemblyman Michael Novakhov has delivered for our community:

В ходе законодательной сессии 2026 года Ассамблемен Михаил Новахов добился важных результатов для нашей общины.



Secured critical funding for New York schools. Secured a grant to install air conditioning in school classrooms so that children can continue learning even during the hottest days of the year. Secured a grant for Brooklyn libraries to provide free cultural programs that have attracted tremendous interest from local residents—from dance classes to a virtual tour of Auschwitz. All programs are offered free of charge.¹



Voted against replacing “mother” and “father” with gender-neutral language in New York law. Michael believes government should protect—not erase—our values, our traditions, and the family. He will always stand for faith, family, and common sense.²



Introduced legislation to prohibit convicted sex offenders from using public transportation. This measure would help protect New Yorkers from the growing number of sexual assaults and harassment incidents on the subway.³



Fought against the plan to force New Yorkers to switch to an all-electric energy system, a mandate that could have cost city residents more than \$2,000 per year.⁴



Co-sponsored the original legislation establishing a protective buffer during protests around houses of worship and medical facilities to help shield worshippers from harassment and intimidation. The measure was ultimately adopted as a 50-foot protective buffer and is now New York law.⁵



Обеспечил финансирование школ Нью-Йорка (1003D). Выделил грант на установку кондиционеров в школьных классах, чтобы дети имели возможность учиться даже в самые жаркие дни. Дал грант библиотекам Бруклина на культурные программы, к которым проявили огромный интерес жители района — от занятий танцами до виртуального тура по Аушвицу. Все программы предоставляются бесплатно.¹



Проголосовал против замены слов «мать» и «отец» на гендерно-нейтральные термины в законодательстве штата Нью-Йорк. Михаил убежден, что власть должна защищать, а не стирать наши ценности, традиции и институт семьи. Он всегда будет отстаивать веру, семью и здравый смысл.²



Стал автором законопроекта, согласно которому преступники, совершившие сексуальные преступления в прошлом, не имеют права пользоваться общественным транспортом. Это защитит пассажиров Нью-Йорка от участившихся случаев сексуальных домогательств в метро.³



Выступал против плана по принудительному переводу жителей Нью-Йорка на полностью электрическое обеспечение домов — меры, которая могла бы стоить каждой семье более 2 000 долларов в год.⁴



Был соавтором первоначального законопроекта о создании защитной зоны во время протестов вокруг религиозных и медицинских учреждений, чтобы оградить прихожан и пациентов от преследований и запугивания. В итоге мера была принята с 50-футовой защитной зоной и сегодня действует на всей территории штата Нью-Йорк.⁵



ASSEMBLYMAN
MICHAEL NOVAKHOV
45TH ASSEMBLY DISTRICT

1. A10003-D and E1625
2. A.8382-A
3. A.11063
4. <https://assembly.state.ny.us/mem/Michael-Novakhov/story/117436>
5. A.9335